
期货交易能赚钱的例孑(期货交易赚的谁的钱)

今天想跟大家分享一下我的交易经历。我可能算是个另类交易者，在我的生命中，
只有交易跟修行两件事。很多人可能认为修行的目的是为了更好地赚钱，而我刚好
相反：交易对我来讲只是一个工具，一个用来检验我修行的工具。

我进入这个行业是因为十几岁时就对k线图有一种莫名的喜欢。2004年我开始接触
股票，当时对于一个刚毕业的我来说，是完全没有赚钱的概念的，就是一心想要把
k线研究懂。就在这似懂非懂的过程中，我赚到了人生第一桶金。到2007年时我觉
得股票对我来讲已经没有挑战了，就想要做期货。现在回想，当时在不知不觉中我
已经生起了傲慢心，后来的报应来得就很正常了。

我做期货从高频交易开始，每天无数次开仓，无数次止损，一天同样的行情走完，
别人赚钱我亏钱，还找不出任何理由跟借口，那种打掉牙往肚子里咽的痛苦是无法
用语言来形容的。
经历了两年的痛苦磨练，每天总结、修正，再总结再修正，终于从亏钱到赚赚亏亏
，到不怎么亏钱，
再到大部分时间都是赚钱的，偶尔亏
点小钱。
几年下来，我的交易能力确实提升了，也有赚钱的能力了，但是我却严重地透支了
身体，到2010、2011两年的时间我上了三次手术台，开了五刀。虽然不是什么大
病，但是几年的情绪积压，导致身体严重淤堵。我算是觉知力比较强的人，那一刻
我顿时明白了，我在用生命换钱！一味地追求技术，用能力赚钱的结果就会以失去
健康为代价。我意识到我的福报不够了！承载不了才会往医院里面送。

2012年开始，我脑子里开始有修行的概念了，但一开始无从下手，只要听说哪里有
禅修就去参加，听说磕大头好就磕大头，做善事好就做善事等等。虽无章法，但从
2012
年至今我再
没进过医院。交易上更
是顺其自然。我一直跟我的学生讲，
我只负责开仓，赚多赚
少全凭市场给，今天不给明天再取。心境一转，发现赚钱好像变得更轻松了。
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我从小到大都属于命比较好的人，总是想什么来什么，不仅是在修行的道路上遇到
很多善缘，得到正确的指点；在交易上也遇到很多国内国外优秀的前辈，他们跟我
分享了很多宝贵的经验。

随着自己不断的修行，加上各方面的学习，我能够很明显感受到自己的能量在提升
，看行情越来越清晰。慢慢地，我就能结合前辈们告诉我的基本面，给到他们具体
的点位。包括很多现货企业都不知道一波行情会涨到哪跌到哪，因为基本面跟盘面
反应是有时间差的，微小波段要以盘面反应为主，而很多企业是看不懂盘面的。

有人问我是怎么看到这些点位的，我想
说，
在修行的过程中，不知不觉智慧就开了。
记得有一篇采访葛卫东前辈的文章中有这样一段话：

一个大牌对冲基金合伙人，给手下传阅的一封信，引起了我的共鸣，摘录一段分享
给大家：“
他们的判断仍是基于事实和数据这两个基本维度，而他们参与的这场游戏，却是在
情绪的第三维和梦想的第四维上展开的。
”这确实是我做期货这么多年的感悟，只是我没有想到怎么表达，今天终于看到了
。

没错，多年前我问过好几位顶尖高手，你们为什么在这儿做多？为什么在那儿做空
？得到的答案出奇的一致：
感觉、直觉、盘感！其实这种感觉就是来自第四维度的智慧。

这几年我带学生，看到很多人一味地在技术上面寻找突破口，看到很多人的情绪，
还是伴随着账户数字的变化而跌宕起伏，这种苦我经历过，今天分享只是希望有缘
人看到之后能觉知到一些以前没有意识到的东西——钱是靠能量聚集来的！

最后祝愿所有交易人都越来越顺利！入市可游走自如，出市便怡然自若！感恩缘分
！感恩大家

1、从短线到长线的成功转型方式是可以复制的吗？

侯婷婷：我觉得是可以复制的，就是一定要先从技术面做起，尤其从K线认知开始
做起，先把中短线做好，再转到长线。
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如果你的脑子里没有上千张图表，怎么可能做好交易？我以前给学生总结了几十个
图形，但这只是一个代表。
你每天都可以从行情当中去总
结属于你自己的图形。
比如哪些图形出现频率较高，在不同级别上，行情和行情之间怎样连接等等这些都
是需要大家每天去总结的。时间久了，你的脑子里自然就会在无形之中形成几百甚
至上千张图表。

我觉得看K线你没个几年的基本功，你对盘面不会特别有感觉的，这个东西只能是
师傅领进门修行在个人。在我入行的时候，是没有人告诉我，你要以看K线为主，
而不是看其它指标，没有人教的，我只是运气好，刚好就看K线图了。

2、如何精准判断一个行情的顶部和底部的？

侯婷婷：如果是做日内的交易，在顶和底的判断上
，我主要是通过读K线。
读K线是我的特长，而且可以把它细致到每一根。市场上可能也会有一些人是走这
一条路的，但是我们会把它读得特别细，这可能也是女性的优势。我对于K线力量
的把握会非常敏感。

我经常和我的学生说一句话，上不去了就下，下不去了就上。他们一开始都不太理
解这句话，该怎么判断什么时候上不去，什么时候下不去呢？当你不会读K线的时
候，你就会问这个问题。但是当你学会读K线了，K线就会告诉你什么时候上不去，
什么时候下不去；什么时候力量弱，什么时候力量强。当你会读K线了，自然就会
知道哪里是顶，哪里是底。即使无法确定某个位置一定是顶或底，但起码不会差太
多。很多人看K线很多年了也看不出所以然来，但是上完课之后再去看K线，都会有
不一样的感觉，能够感觉到每一根K线都在告诉我们信息。
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